

_a Provence

CARRY-LE-ROUET

Les moments musicaux tirent le rideau

Les "Moments musicaux" ont reçu le trio " chant clarinette piano " composé de la soprano Pauline Courtin, du clarinettiste Daniel Paloyan et de la L'assemblée générale de l'aspianiste Anaît Sérékian.

pu entendre notamment des pièces de Mahler, Donizetti et Schumann en 1ère partie, Mozart. Strauss et Schubert en seconde. Ils ont joué en bis : Bachianas Brasileiras nº5 d'Heitor Villa Lobos. Le public, venu Renseignements et réservations : nombreux, a réservé un accueil

chaleureux aux musiciens pour ce dernier concert de la saison, et notamment à Pauline Courtin d'origine aixoise.

sociation aura lieu le mercredi Le public, venu en nombre a 19 juin à 18h30. La présentation de la prochaine saison aura lieu à 19h dans la grande salle école de musique. La soirée sera ouverte à tous, et se terminera par un apéritif.

06 61 43 49 39/06 74 25 19 30.



Jean-Christophe Maurice, le président des MMC, avec le trio /PHOTO HLC. d'artistes.

Moments musicaux

Article dans la Provence

Musique/ Arts



3 Juin 2019

WWW.MAIRIE-CARRYLEROUET.FR

LE ROUET PROVENCE CÔTE BLEUE

REVUE DE PRESSE



20 CARRY LE ROUET

Les rosés de l'été sont arrivés au Treize 600 Vins



COSe 1996, citors péle-méle parmi tent d'aures l'Aconsance de Frachavelle, le Rosé d'aux Nuit de Clétate la Cose, le Studio by Mirras la rocletor et de l'aux le Studio by Mirras la mollector et de l'aux le Cele promité d'Anga-iria Jolé-Brad Piit (également de la famille Penin avec l'Elèphar Rose, l'Ours Blaze de la famille Penin avec l'Elèphar Rose, l'Ours Blaze de la famille Penin avec l'Elèphar Rose, l'Ours Blaze de la famille Penin avec l'Elèphar Rose, l'Ours Blaze de la famille Penin avec l'Elèphar Rose, l'Ours Blaze de la famille Penin avec l'Elèphar Rose, l'Ours Blaze de magnité de magnatis, s'écution de ma







TREIZE 600 VINS 14 Bd Jean Valensi (place du marché) - 13620 Carry le B Tel. : 04 86 64 79 62 / 06 07 03 24 05

Découvrez Le Côte Bleue, premier vin élaboré à Carry le Rouet



allonsoments: xure centaine de boutelles servoir produites en 2017, le double l'année demière avec un peu plus de corps et de mucération, et près de trois cent sortinont prochainement de la cave de nos trois hurons. «Les vendanges se jont avec des samis, le raistin est trié mansuellement, grain graitni, les rigies et les feuilles sont endevées. Notas ne gardons que les raistins blem miles a saux les raistins dem miles a saux des raistins de miles a saux des raistins de raistins de













Article dans Calanques

5 Juin 2019



Oenologie

WWW.MAIRIE-CARRYLEROUET.FR





Bientôt le Concours de chant!

Vous souhaitez participer au concours de chant de Carry le Rouet qui se déroulera le vendredi 2 août à 21h? Inscrivez vous avant le lundi 15 juillet dernier délai. Concours gratuit sans limite d'âge et ouvert à tous. Le jury sera présidé par Bruno Berbères, directeur artistique et directeur de casting de l'émission The Voice et The Voice Kids. A gagner un clip vidéo, un bon d'achat chez Scotto Musique, des heures de coaching avec un orchestre pro, une invitation dans le studio de Maritima.

Renseignements Espace Fernandel 04 42 13 25 40 ou festivites@mairie-carrylerouet.fr



Concours de chant

Article dans Calanques

Chant/Spectacle







Candidatures pour le Salon d'Art Photographique

La ville de Carry le Rouet lance les candidatures pour le prochain Salon d'Art Photographique. Celui-ci se déroulera au mois d'octobre, 7 ou 8 photographes seront sélectionnés pour exposer. Ce salon est ouvert à tous les photographes ayant fait la demande de participation, demande effectuée par mail en joignant un descriptif de leur parcours et des visuels de leurs réalisations. Date limite des

candidatures mercredi 31 juillet.



Une sélection sera effectuée par un jury d'élus de la ville de Carry le Rouet et des membres du Photo Club Carry Côte Bleue. Il sera accepté entre 10 et 20 photographies par artiste en fonction de leur format. Sujet libre mais cohérent dans la série. L'exposition sera ouverte du 6 au 20 octobre prochains, à la Bergerie, vernissage dimanche 6 octobre à partir de 11h.

Contact Franck Devos: 06 72 97 34 89

Salons d'art Photographique
Article dans Calanques
Photographie





La Provence

L'EXPOSITION

Le peintre Jean Pastore prend ses quartiers à Carry



L'artiste, Jean Pastore, devant le port de Carry et son panier d'oursins. / PHOTO J.-L.

La Bergerie accueille l'artiste Jean Pastore pour sa première exposition dans la salle carryenne. Il est né à Marseille et vit aujourd'hui à Sanary-sur-Mer. Élève dans l'atelier de Georges Lagarrigue, peintre provençal Prix de Rome, il a eu la formation académique qui permet de cultiver le talent.

Ce peintre figuratif, amoureux de la Camargue, de ses traditions, de son patrimoine et de sa faune sauvage: l'envol de flamants roses, les chevaux qui galopent dans les étangs, les taureaux dans un marécage... Jean Pastore est le peintre des cavalcades mais il croque avec la même fougue, en quelques coups de spatules, les personnages comme des Arlésiennes, des gardians, des musiciens, des danseurs et les pointus du Vieux-Port de Marseille, de Sanary et de la Venise provençale, le port de Carry et ses célèbres oursins, ou les ruelles des villages et les champs de Provence entre vigne, coquelicots et oliviers. Il présente également au public des croquis et des aquarelles de toute beauté.

des croquis et des aquarelles de toute beauté.

"l'aime la couleur. L'aventure commence dès les pigments de roches que je prépare en poudre fine. J'étale ensuite

la pâte sous le couteau, les glacis suivent au pinceau", nous dit-il, en entraînant les ombres qui ménagent le retour du couteau dans un ultime passage ensoleillé. Des contrastes forts à la douceur tonale de certaines plages de couleurs, se dégagent une sensibilité particulière, une force contenue, délicate souvent

contenue, délicate souvent.

L'artiste confirmé possède un sens aigu de la structure, agençant ses créations avec équilibre et puissance. Il s'inscrit indéniablement dans la tradition de l'école provençale, comme témoin de son époque, disposant de sa griffe, son écriture; chacune de ses œuvres vit et vibre, chaque toile diffuse du bonheur et de la lumière; un artiste vrai, passionné et passionnant à découvrir à la Bergerie.

Jean Pastore a obtenu de nombreux prix, dont la médaille d'or du Mérite et Dévouement français en 2007 Arts-Sciences-Lettres, ses créations sont présentes dans des créations privées en Europe ainsi qu'en Arabie Saoudite, aux Etats-Unis et au Japon...

→ Exposition à la Bergerie : jusqu'au mercredi 19 juin. Horaires d'ouverture : de 10h à 19h. Rue Jérôme Chapuis, au-dessus du port de plaisance face à l'office de tourisme. Ø 04 42 44 48 76.

Art de Jean Pastore

Article dans la Provence

Exposition/ Arts



Carry Carry

REVUE DE PRESSE

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Un spectacle musical et dansant au Jas Vieux

C'était la fête de la musique, au Jas Vieux. Autour de l'intervenant en musique Cédric Fortuno - également chef d'orchestre et guitariste pour ces grands concerts -, toutes les classes de primaire du groupe scolaire Simone-Thoulouze sont montées sur scène pour présenter leur spectacle de fin d'année. Il s'agissait d'un spectacle complet entre chant, percussions et danses.

Enchantés, ils ont été félicités chaleureusement pour cette superbe production, fruit d'un travail annuel. "Nous avons notamment chanté du Aldebert (album Les Enfantillages 3). Après

avoir chanté pour les grands, il est aujourd'hui la vedette des cours de récré avec des tournées monstrueuses: 1 000 représentations et 800 000 spectateurs cumulés, trois albums et 500 000 ventes. Il a aussi animé une émission de télévision, c'est un artiste très connu et apprécié des enfants... J'ai souhaité que les enfants transmettent également des émotions comme la tristesse, la colère, la joie à travers ses chansons. Niveau percussions, nous étions dans une ambiance à la Stomp, avec des improvisations en bachata, raconte Cédric Fortuno. Les enfants ont pris beaucoup de plaisir devant

leurs proches, mettant de côté leurs familles, leurs enseileur stress, je suis très fier d'eux c'était un beau spectacle de fin d'année".

Les élèves ont été chaleureusement applaudis et filmés sous toutes les coutures par leurs familles, leurs enseignants et la directrice de l'école Catherine Cronie. Tous très heureux de découvrir la prestation des enfants sur la scène du théâtre de verdure et devant un public nombreux.



Les enfants du groupe scolaire Simone-Thoulouze et Cédric Fortuno ont présenté un spectacle musical très abouti. /PH.J.-L.C.

Groupe Scolaire

Article dans la Provence

Spectacle/Musique

